

S. S. Pie X

Le monde catholique suit avec anxiété les nouvelles que la presse donne, chaque jour, de la santé de S. S. Pie X. Malgré le grand âge du Saint-Père et la gravité de la maladie qu'il subit, tous veulent espérer que Dieu conservera à son Eglise, longtemps encore, le « Pape de l'Eucharistie ».

Honneurs pontificaux

Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, dès son retour à Québec, a eu la joie d'annoncer que le Saint-Siège avait conféré de précieux honneurs à quelques-uns de ses diocésains.

M. l'abbé Am. Gosselin, recteur de l'Université et supérieur du Séminaire, est nommé protonotaire apostolique.

M. l'abbé F.-X. Gosselin, curé de Lévis, est nommé prélat de la Maison de Sa Sainteté.

M. Alph. Desjardins, l'apôtre dévoué des Caisses populaires, est nommé commandeur de l'Ordre de Saint-Grégoire-le-Grand.

En offrant aux nouveaux décorés nos félicitations, il nous est agréable de signaler la satisfaction générale qui a accueilli la nouvelle de ces distinctions si méritées.

Ordinations

Dimanche dernier, le 13 avril, à la Basilique, S. G. Monseigneur l'Auxiliaire a conféré la prêtrise à M. l'abbé Dam. Maranda, du diocèse de Québec. — Le dimanche précédent, à Saint-Alphonse de Thetford Sa Grandeur avait ordonné prêtre M. l'abbé Alph. Legendre, aussi du diocèse.

Notes diverses

S. G. Monseigneur l'Archevêque a officié pontificallement, à la Basilique, dimanche, jour de la solennité de saint Joseph.

Le R. P. Gautier, des Eudistes de Lévis, a fait le sermon de circonstance.

On a annoncé dernièrement la nomination de M. l'abbé J.-T. McNally, curé d'Almonte, diocèse d'Ottawa, comme premier évêque de Calgary (Alberta).